
ª Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Vereador AlessandroMaraca

REQUERIMENTO D E S P A C H 0
APRO Apo

% ucuãn Precº .,

EMENTA:
REQUER RECAPEAMENTO NA AVENIDA SENADOR
TEOTONIO VILELLA. ENTRE AS RUAS ALAOR DE
SOUZA CAMPOS E THEODORO DE OLIVEIRA, BAIRRO
JARDIM MARIO PAIVA ARANTES, CONFORME
ESPECIFICA

ãenhur Brrslhmln

Fal-nos reivmdícado peres moradores do bairro Jardim
Mário Paiva Arantes para que mtercedéssemos luma ao Poder Execuhvn local

objetivando recapeamento asfáltico no endereço Informado na ementa da

presente requenmento

Sahemerse que no local há enormes buracos e pedras
resultantes da destrurção dº aslahº cuidasse de situação emergencial

Ante o exposto, REQUEREMOS a nobre Mesa, na forma
Regnnentaw. depors de cuwdo o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficrado ao
ExcelentísSimo Senhor Preverte Mummpal para que solrcrte e Secretana
competente o Cumprimento da presente reivrnareaçãn

Sala das Sessões, 15 de agoslo de 2019

LXPI mm rr,

AVON“ (u v mn “.nrrrwnmn rw:


